



# EconLit

## QU'EST-CE QU' ECONLIT ?

Base de références bibliographiques de l'American Economic Association, **EconLit** analyse le contenu de plusieurs centaines de revues académiques, thèses et papiers de recherche dans différents domaines de l'économie. EconLit contient actuellement plus de 1,2 millions de références bibliographiques.

**Accès** : sur le campus et à distance, via le portail documentaire avec votre `etup@ss` ou `persop@ss`

**Langue d'interrogation** : Multilingue

**Compatible avec Zotero**

**Créez votre compte EBSCOhost** pour sauvegarder vos recherches ainsi que les références retenues, gérer votre recherche documentaire et créer des alertes.

### En bref

**Domaines** : Marchés, économétrie, prévisions économiques, économie de l'environnement, régulation, économie du travail, théorie monétaire, économie urbaine...

**Niveau** : Master, Recherche

**Contenu** : Références bibliographiques et texte intégral de 1886 à nos jours

## LA RECHERCHE SIMPLE

Recherche : **EconLit** | Choisir les bases de données

1  2  ?

Options de recherche ▶ Recherche simple Recherche avancée Historique de recherche 3

1. La recherche s'effectue par défaut sur toute la notice : titre de l'article, résumé, mots-clés, nom de la revue...
2. La troncature, symbolisée par l'astérisque, permet de rechercher un terme et tous ses suffixes : pluriel, masculin, féminin... Ainsi, le terme `macroeconomic*` trouvera `macroeconomic`, `macroeconomics`... Les guillemets «...» permettent de rechercher une expression exacte. Exemple : «`financial crises`».

## ★ CONSEIL DU BIBLIOTHÉCAIRE

Pensez à la rubrique **Historique de recherche** [3] qui permet de visualiser les requêtes successivement menées durant votre session et de les relancer.

La recherche avancée permet de poser une question plus complexe et de combiner plusieurs éléments de recherche.

The screenshot shows the EconLit advanced search interface. At the top, there are search fields and buttons. The search criteria are: "financial crisis" or recession (circled 1), and "SU Subjects" (circled 2). The search results are displayed in a list format, with the first result circled 3. The results list includes titles, authors, and subjects for each entry.

**Recherche :** EconLit Choisir les bases de données  
 macroeconomics SU Subjects Rechercher Effacer 4

AND "financial crisis" or recession SU Subjects 1  
 AND Sélectionner un cha... 2

Recherche simple Recherche avancée Historique de recherche

**Affiner les résultats** 3 **Résultats de recherche :** 1 - 10 sur 2,388

Recherche en cours

Trouver tous mes termes de recherche:  
 SU macroeconomics AND SU "financial crisis" or recession

Opérateurs d'expansion  
 Rechercher également dans l'ensemble de tous les articles

Limiter à  
 Texte intégral avec lien  
 1991 Date de publication 2015

En attacher plus

Types de sources  
 Sujet  
 Publication  
 Langue

- Banking, Liquidity, and Bank Runs in an Infinite Horizon Economy**  
 Oertler, Mark; Kiyotaki, Nobuhiro. *American Economic Review*, July 2015, v. 105, iss. 7, pp. 2011-43  
 We develop an infinite horizon macroeconomic model of banking that allows for liquidity misallocation and bank runs. Whether a bank run equilibrium exists depends on bank balance sheets and an endogen...  
**Subjects:** Macroeconomics; Production; Business Fluctuations; Cycles; Financial Markets and the Macroeconomy; Financial Crises; Banks; Depository Institutions; Money Finance Institutions; Mortgages; Bankruptcy; Liquidity  
[Lien vers le SUDOC](#)
- Regional Resilience across Europe: On Urbanisation and the Initial Impact of the Great Recession**  
 Blokman, Steven; Carstensen, Harry; van Marrewijk, Charles. *Cambridge Journal of Regions, Economy and Society*, July 2015, v. 8, iss. 2, pp. 225-40  
 Using a novel data set for 207 European regions from 22 different countries, we analyse the relevance of urbanisation for the short-term resilience to a major shock. We take the Great Recession, ...  
**Subjects:** Employment; Unemployment; Wages; Intergenerational Income Distribution; Aggregate Human Capital; Aggregate Labor Productivity; Business Fluctuations; Cycles; Financial Crises; Industrial Organization and Macroeconomics; Industrial Structure and Structural Change; Industrial Price Indices; Regional Economic Activity; Growth, Development, Environmental Issues, and Changes; Size and Spatial Distributions of Regional Economic Activity; Urban, Rural, Regional, Real Estate, and Transportation Economics; Regional Migration; Regional Labor Markets; Population; Neighborhood Characteristics  
[Lien vers le SUDOC](#)
- Review of: The Redistribution Recession: How Labor Market Distortions Contracted the Economy**  
 Fuchs, Christopher L. (Reviewers). *Journal of Economic Literature*, December 2013, v. 51, iss. 4, pp. 1194-98 Mulligan, Casey B. Oxford and New York: Oxford University Press 2012  
**Subjects:** Macroeconomics; Production; Employment; Unemployment; Wages; Intergenerational Income Distribution; Aggregate Human Capital; Business Fluctuations; Cycles; Fiscal Policy; Financial Crises  
[Texte intégral HTML](#) [Lien vers le SUDOC](#)
- Financial Deepening and Economic Growth**  
 Bhattarai, Keshab. *Applied Economics*, February-March 2015, v. 47, iss. 10-12, pp. 1133-50  
 The core of Shapley-Shubik games and general equilibrium models with a Venn diagram is applied for a theory on the role of real finance in economic growth among advanced economies. Then the dynam...  
**Subjects:** Macroeconomics; Production; Business Fluctuations; Cycles; Financial Markets and the Macroeconomy; Financial Crises; Financial Institutions and Services; General; Empirical Studies of Economic Growth;

1. Saisissez les termes dans le champ **Subjects** pour limiter vos recherches aux mots-clés. La recherche s'effectue principalement en anglais.
2. Vous pouvez utiliser les **opérateurs booléens** (and, or, not) pour constituer des ensembles. Le « or » saisi entre deux termes permet de combiner des synonymes et de rechercher au moins un des deux termes, voire les deux.
3. Vous pouvez affiner votre recherche en ciblant certains champs : le texte intégral, la date de publication, le sujet, le nom de la revue (publication), la langue...
4. L'aide en ligne vous permet d'approfondir la syntaxe d'interrogation. La rubrique « **Searching** » détaille ce qu'il faut savoir sur les opérateurs booléens (« **booleans** ») et de proximité (« **proximity searches** »). Les opérateurs de proximité, symbolisés par « **N5** » ou « **W5** », permettent de chercher des mots qui se trouvent dans une séquence sémantique (phrase, paragraphe). Le chiffre 5 signifie que les termes recherchés se situent entre 0 et 5 mots de distance.

## LA RECHERCHE PAR INDEX

L'index répertorie les termes figurant dans la base de données.

The screenshot shows the search interface with a dropdown menu open for 'Parcourir un index:'. The menu lists various search criteria: Sélectionner, Accession Number, Affiliation, Author/Reviewer, Document Type, Entry Date, Feestschrift Honorees, Geographic Descriptor, Geographic Region, ISSN, ISSN, Journal Title, Keywords, Language, Personal Name as Subject, Place of Publication, Publisher, Subject Codes, Subject Descriptors, Subjects (All), and Year Of Publication. The 'Subjects (All)' option is highlighted. A red circle with the number '1' is placed over the 'Parcourir' button.

1. En parcourant la liste, on sélectionne un index qui peut être l'affiliation (lieu où travaille l'auteur), les mots clés (**subjects**), l'année de publication...

The screenshot shows the search results page for 'macroeconomics'. The search term is entered in the 'Chercher:' field. The 'Parcourir un index:' dropdown is set to 'Subjects (All)'. The results are displayed in a table with columns for 'Terme' and 'Nombre total de données'. A red message at the top states: 'Impossible de trouver le(s) terme(s) que vous avez saisi(s). La liste ci-dessous est classée par ordre alphabétique.' The first result is 'macroeconomics and monetary economics: general' with 1,244 records. A red circle with the number '3' is placed over the checkbox for this result.

Terme	Nombre total de données
Impossible de trouver le(s) terme(s) que vous avez saisi(s). La liste ci-dessous est classée par ordre alphabétique.	
<input type="checkbox"/> macroeconomics and monetary economics: general	1,244
<input type="checkbox"/> macroeconomics of intertemporal choice	185
<input type="checkbox"/> macroeconomics theory of aggregate demand: consumption	19
<input type="checkbox"/> macroeconomics theory of aggregate demand: investment	8
<input type="checkbox"/> macroeconomics theory of aggregate distribution	7
<input type="checkbox"/> macroeconomics theory of aggregate supply	42
<input type="checkbox"/> macroeconomics--theory of aggregate demand: consumption	756
<input type="checkbox"/> macroeconomics--theory of aggregate demand: investment	542
<input type="checkbox"/> macroeconomics--theory of aggregate distribution	867

2. En sélectionnant le champ « **Subjects (all)** », on limitera aux termes normalisés figurant dans la base de données.
3. Le mot « **macroeconomics** » apparaît dans une liste alphabétique d'expressions normalisées. Les données chiffrées qui suivent ces expressions indiquent le nombre de notices correspondantes dans **EconLit**.

## ★ CONSEIL DU BIBLIOTHÉCAIRE

Lorsque vous avez un doute sur l'orthographe d'un nom propre ou d'un nom commun, l'index vous permet de retrouver la bonne entrée.

**Résultats de recherche : 1 - 10 sur 4,095** 1 Pertinence ▾ Options de page ▾ Partager ▾

- 

**Regional Resilience across Europe: On Urbanisation and the Initial Impact of the Great Recession**

Brakman, Steven; Garretsen, Harry; van Marrewijk, Charles; Cambridge Journal of Regions, Economy and Society, July 2015, v. 8, iss. 2, pp. 225-40  
Using a novel data set for 207 European regions from 22 different countries, we analyse the relevance of urbanisation for the short-term resilience to a major shock. We take the Great Recession, ...

**Sujets:** Employment; Unemployment; Wages; Intergenerational Income Distribution; Aggregate Human Capital; Aggregate Labor Productivity; Business Fluctuations; Cycles; Industrial Crises; Industrial Organization and Macroeconomics; Industrial Structure and Structural Change; Industrial Price Indices; Regional Economic Activity; Growth, Development, Environmental Issues, and Changes; Size and Spatial Distributions of Regional Economic Activity; Urban, Rural, Regional, Real Estate, and Transportation Economics; Regional Migration; Regional Labor Markets; Population; Neighborhood Characteristics

[Lien vers le SUDOC](#)
- 

**What Did We Learn from the Financial Crisis, the Great Recession, and the Pathetic Recovery?**

Blinder, Alan S.; Journal of Economic Education, April-June 2015, v. 46, iss. 2, pp. 135-49  
This article comes in three parts. Part 1 reviews a few pertinent facts about the stunning economic events that have occurred in the United States (and elsewhere) since 2007. The author chose the ...

**Sujets:** Role of Economics; Role of Economists; Market for Economists; Economic Education and Teaching of Economics; Undergraduate; Business Fluctuations; Cycles; Interest Rates; Determination, Term Structure, and Effects; Financial Markets and the Macroeconomy; Monetary Policy

[Lien vers le SUDOC](#)
- 

Review of:  
**The Redistribution Recession: How Labor Market Distortions Contracted the Economy** 2

Foote, Christopher L. (Reviewer); Journal of Economic Literature, December 2013, v. 51, iss. 4, pp. 1194-98 Mulligan, Casey B. Oxford and New York: Oxford University Press 2012

**Sujets:** Macroeconomics; Production; Employment; Unemployment; Wages; Intergenerational Income Distribution; Aggregate Human Capital; Business Fluctuations; Cycles; Interest Rates; Determination, Term Structure, and Effects; Financial Markets and the Macroeconomy; Monetary Policy

 [Texte intégral HTML](#) [Lien vers le SUDOC](#)

1. Les résultats s'affichent par pertinence, mais il est possible de les trier par date ascendante ou descendante, par auteur...
2. En cliquant sur le titre de la référence, vous accédez à la notice bibliographique détaillée et le cas échéant au texte intégral du document.

## L'AFFICHAGE ET L'EXPLOITATION D'UNE RÉFÉRENCE

 Notices détaillées

 Texte intégral HTML

**1**

 Lien vers le SUDOC

---

**Trouver des résultats similaires**

·

**The Redistribution Recession: How Labor Market Distortions Contracted the Economy** 3

**2** Auteur: **Foote, Christopher L. (Reviewer)**

Affiliation de l'auteur: Federal Reserve Bank of Boston

Source: *Journal of Economic Literature*, December 2013, v. 51, iss. 4, pp. 1194-98

Informations sur Mulligan, Casey B., Oxford and New York: Oxford University Press 2012

Rédacteur:

Date de publication: December 2013

**Opérateurs** Macroeconomics: Production (E230)

**descriptifs** Employment; Unemployment; Wages; Intergenerational Income Distribution; Aggregate Human Capital (E240)  
Business Fluctuations, Cycles (E320)  
Fiscal Policy (E620)  
Financial Crises (G010)

**Mots clés:** Business Cycle; Cobb Douglas; Crisis; Cycle; Employment; Expansion; Finance; Financial Crisis; Fluctuation; Macroeconomics; Output; Production; Production Function; Recession; Stagnation; Supply; Tax; Taxes; Unemployment; Wage

ISBN: 978-0-19-994221-3

ISSN: 00220515

Type de publication: Book Review

Code de mise à jour: 201312

Numéro d'accès: 1404324

 Ajouter au dossier

 Imprimer

 E-mail

 Sauvegarder

 Citer

 Exporter

 Créer une note

 Permalien

 Partager

 Écouter

 Traduire

1. Vous pouvez lire le document au format HTML ou PDF. Un certain nombre de documents en texte intégral sont accessibles depuis la plateforme ScienceDirect. Le lien vers le SUDOC permet de trouver les localisations de la revue imprimée dans une bibliothèque universitaire, notamment à l'université de Caen.
2. La notice du document fournit la référence bibliographique détaillée, des informations sur l'affiliation institutionnelle de l'auteur et les mots-clés.
3. Vous pouvez utiliser différentes fonctionnalités d'export et de sauvegarde de la référence.